



## 防犯対策の更なる充実へ 街なか防犯カメラを増設

市長 頼高 英雄

蕨市では、町会をはじめ、市民、行政、警察が一体となつて、防犯対策に力を入れ、市内の犯罪件数は、ピークであった平成15年の3046件から、昨年は、695件と4分の1以下に減少しています。一方で、コロナ禍が明けて、全国的に犯罪件数が増加傾向にあり、特に、関東近県では、最近、闇バイトを使った凶悪な強盗事件が相次ぐなど不安が広がっています。

こうした中、蕨市では、防犯対策の更なる充実に向けて、今年度から新たに家庭用防犯カメラ設置費補助制度を創設し、個人宅には2万円、共同住宅には10万円を上限に補助を行つていますが、このところ申請が増加しています。更に、平成29年に導入した140基の「街なか防犯カメラ」を、更に60基増設し、合計200基とする予定で、今月から運用を開始していきます。

年の瀬は、町会の皆さんの年末夜警が行われますが、地域の防犯力向上には、こうした市民の皆さんのご協力が欠かせません。蕨市ではこれからも関係団体の皆さんと連携して、安全・安心のまちづくりを全力で進めていきます。



### 市民と市長の面会日

面会日は毎月第1木曜日。今月は5日です。ただし1月は9日です。時間は午後1時～5時を予定しています。

ご希望のかたは秘書広報課 (☎433・7701)へご連絡を。